



La Escuela de Idiomas ya tenía cola para formalizar las matrículas a las nueve de la mañana

## Cuando matricularse es una prueba de resistencia

La espera para hacer los trámites en la Escuela Oficial de Idiomas es de cerca de tres horas de media para cada futuro alumno

REPORTAJE  
R.L.

Las caras de una resignación que se va volviendo enfado a cada minuto que pasa es lo primero que se encuentran estos días los que llegan a la Escuela Oficial de Idiomas papeles en mano con la intención de formalizar su matrícula. Para completar el trámite es necesario armarse de paciencia y despejar la agenda del día.

Alrededor de tres horas es el tiempo que deben esperar los futuros alumnos para llegar hasta la ventanilla y salir con su acreditación. Y no por falta de entrega de los administrativos del centro, que estiran su jornada laboral hasta la noche para no dejar a nadie sin la opción de aprender un idioma.

Aunque parece que el sistema está pensado para desanimar a más de uno, comentan algunos estudiantes. La falta de información es el primer escollo que deben salvar. Y no es sencillo. Para empezar, en la página web del centro los interesados no encuentran todo lo que necesitan saber para completar el proceso, explican. Si en su búsqueda, como si de una yincana se tratara, tienen la ocurrencia de acudir al perfil de Facebook de la Escue-

QUEJAS QUE  
VIENEN DE LEJOS

Las protestas entre los estudiantes de la Escuela Oficial de Idiomas relacionadas con el proceso de matrícula no son nuevas. Muy al contrario, son una constante de los últimos años, en los que los estudiantes lamentan que el sistema sea lento y complicado, hasta el punto de que algunos desistan de completar los trámites.

la están salvados, porque hay determinada información que solo está publicada en esa red social. Para completar el puzzle hay que acudir a la web de la Consellería de Educación. Solo así los alumnos cuentan con todos los datos para cerrar su proceso de matrícula.

Así es como saben qué días les corresponde llevar los documentos pertinentes a la secretaría del centro. Dos fechas por idioma —tres en el caso de Inglés—, que se solapan y se comparten, de tal forma que en cuatro jornadas deben quedar listas las inscripcio-

nes de todos los estudiantes de este curso.

Este plazo termina el jueves a las dos de la tarde, aunque todo indica que esa última jornada será tan larga como las anteriores. Hasta las nueve y media de la noche se han compulsado documentos y registrado nombres en el sistema, porque la avalancha de solicitantes es tal que el horario de mañana se queda muy corto.

Como en el refrán, los madrugadores son los que se llevan el premio. De evitar la cola. Llegar a las nueve de la mañana, comentan varios afectados, supone encontrarte con más de cien personas delante y una espera de cerca de tres horas. Tiempo que algunos resisten en el pasillo que lleva a la ventanilla con la esperanza de que otros se cansen y decidan marcharse y así puedan avanzar puestos. Y algunos se van, efectivamente, pero porque no pueden permitirse desatender otras obligaciones.

Otros, cogen el número, calculan el tiempo que les falta para presentar sus papeles y aprovechan para salir del edificio o hacerse fuertes en la cafetería.

Todos coinciden en que es una prueba de fondo que ojalá se resolviese con un clic de ratón propio del siglo XXI. ■

## La Universidad y Viaqua impulsarán la gestión y el tratamiento de aguas

REDACCIÓN A CORUÑA

La Universidad y Viaqua firmaron un convenio con el que buscan impulsar la gestión y el tratamiento de aguas en el ámbito docente y de investigación universitaria.

El rector, Julio Abalde, y el director de la compañía, Julio Masid, firmaron el acuerdo que recoge un conjunto de acciones e iniciativas.

Entre estas se incluye que Viaqua participe en los eventos y jornadas académicas que proponga el centro universitario a través de la aportación de ponentes que hablarán sobre la gestión y el tratamiento de aguas.

Además, en el convenio también se explica que la compañía se compromete a aportar "documentación técnica de apoyo para seminarios formativos" que mantengan relación con el máster que la Universidad tiene sobre Ingeniería del Agua.

Sobre los estudiantes de este máster podrán realizar visitas guiadas a las instalaciones de Viaqua "con el fin de que los

alumnos tengan un conocimiento directo de los procesos relativos al ciclo urbano del agua", explicaron ambas entidades en un comunicado.

ASESORAMIENTO

Entre los acuerdos establecidos entre la Universidad y Viaqua también se incluye que esta última "prestará asesoramiento en la definición de los contenidos formativos, tecnologías, habilidades y competencias que estimo de mayor interés para los profesionales del sector" de la Ingeniería del Agua.

La intención es que estos elementos se puedan incluir posteriormente en la oferta formativa de grado y máster para los estudiantes del centro universitario coruñés.

El último punto del convenio recoge que los estudiantes de los últimos cursos de la Gestión y Tratamiento de Aguas tendrán la posibilidad de realizar prácticas en Viaqua, y la compañía promoverá la ejecución de proyectos y programas de investigación tanto de la Universidad como de la empresa. ■

## El Plan de Acogida de la UNED consta de diez talleres y tres sesiones informativas

REDACCIÓN A CORUÑA

El Plan de Acogida de la UNED A Coruña para este curso constará de una decena de talleres y de tres sesiones informativas con los que facilitar la integración de los alumnos.

Las actividades, que comenzarán este viernes y finalizarán el 31 de octubre, cuentan entre sus novedades con los talleres "¿Estudias igual para un examen tipo test que para un examen de desarrollo? Te enseñamos las técnicas adecuadas" y "Cómo planificar el estudio correctamente".

Además, habrá otros que se centrarán en las modalidades de presentación de trabajos, en conocer la biblioteca del centro, y otros de apoyo tecnológico para introducir al estudiante en el entorno virtual que empleará a lo largo del curso.

Destinado al profesorado se impartirá otro taller, que versará sobre repasar los conoci-

mientos y herramientas básicas para el desarrollo de las tutorías, empleando las competencias tecnológicas, herramientas y recursos disponibles.

FACILITAR EL ACCESO

En cuanto a las sesiones informativas, una de ellas se centrará en explicar el funcionamiento del "Curso de Acceso" y otra será sobre los estudios de grados oficiales para dar a conocer a todos los alumnos nuevos las características de la UNED, los servicios del centro y la metodología específica que se emplea.

En la última de las sesiones informativas los miembros de la Delegación de Estudiantes de la UNED A Coruña se presentarán e informarán de las actividades que llevan a cabo.

La asistencia a las actividades es de carácter gratuito, aunque la organización requiere que se complete una inscripción previa. ■